



## Besuchsregelungen ab dem 07. April 2023

Liebe Besucherinnen und Besucher, liebe Patientinnen und Patienten,

die Besuchsregelungen der Universitätsmedizin Essen am Standort Herzchirurgie Essen-Huttrop werden ab **Freitag, dem 07. April 2023**, geändert.

**Im Wesentlichen und bis auf Weiteres gelten ab diesem Zeitpunkt die folgenden Regelungen:**



- Ein Besuch ist ab dem ersten Tag der stationären Aufnahme möglich, begrenzt auf **1 Person pro Tag je Patient**.
- Ein Besuch ist nur möglich ohne Krankheits- bzw. Erkältungssymptome der Besuchenden.
- Für Besuchende gilt keine Testpflicht.
- Wir empfehlen weiterhin den Besuchenden und den Patientinnen und Patienten bei Kontakt mit anderen Personen einen medizinischer Mund-Nase-Schutz (oder eine FFP Maske) zu tragen, soweit dies gesundheitlich zumutbar ist.

**Wir danken Ihnen sehr herzlich für Ihr Verständnis!**